

# À GAUCHE TOUTE!

Les Métallos Wallons et Bruxellois dénoncent avec force depuis plusieurs années **les ravages que les politiques d'austérité** provoquent en cascade au niveau régional et au niveau fédéral !

Partout où ils siègent à Bruxelles ou en Wallonie, les Métallos MWB-FGTB ont appelé à des actions et positions fortes contre nos gouvernements des riches et des patrons.

La réalité électorale de dimanche dernier démontre si besoin en était que nos positions sont imbibées de la réalité du terrain.

Les citoyennes et citoyens ont exprimé un **rejet des politiques de droite** mais surtout une **adhésion à un positionnement social plus radical** et à un projet qui place l'environnement au centre des priorités.

Sur base de chiffres clairs et incontestables, nous avons pu prouver que les mesures décidées par les logiques libérales étaient autant de coups de couteau portés à l'ensemble de la population, **jeunes, travailleuses, travailleurs, retraité-e-s, demandeuses et demandeurs d'emploi.**

Partout, les Métallos ont également donné écho aux campagnes portées par les interrégionales Wallonne et Bruxelloise, et partout où la FGTB est fortement représentée, le MR a perdu des voix !

**Le renforcement des partis progressistes dans plusieurs communes fortifie considérablement la gauche dans son ensemble.**

**NOUS APPELONS DÈS LORS À DES ALLIANCES À  
GAUCHE  
PARTOUT  
OÙ C'EST POSSIBLE**

